



37º Congreso, 6 al 10 de Abril de 2010, Yereván

La situación de los derechos humanos en Turquía y la sub-región

Las resoluciones propuestas por la Asociación de Derechos Humanos (Human Rights Association -IHD-) para el Congreso se encuentran a continuación.

Resoluciones:

1. La IHD sugiere a la FIDH adelantar un proyecto para consolidar un lazo con las organizaciones de derechos humanos en Turquía y sus vecinos (Grecia, Bulgaria, Irak, Irán, Siria, Armenia, Georgia y Azerbayán) y luego proporcionar cooperación cercana.
2. La IHD sugiere a la Asamblea General de la FIDH hacer un llamado a los parlamentos de Turquía y Armenia solicitando que ratifiquen los Protocolos que fueron firmados entre Turquía y Armenia el 10 de octubre de 2009.
3. La IHD sugiere a la FIDH hacer un llamado a la resolución de la cuestión Kurda, que es uno de los problemas más importantes en Turquía así que en el Oriente Medio, a través de métodos democráticos y alternativos y urgir a las autoridades a poner fin a las represiones realizadas contra los políticos y alcaldes Kurdos en Turquía.
4. La IHD sugiere a la FIDH realizar una campaña para finalizar las represiones contra los defensores de los derechos humanos en Turquía, el Oriente Medio y en el Cáucaso.
5. La IHD sugiere a la FIDH tomar iniciativas ante los gobiernos, incluyendo Irán, Irak, China y Estados Unidos, en favor de la abolición de la pena de muerte y en aras de dar término a las ejecuciones.
6. La IHD sugiere a la FIDH tomar iniciativas ante los gobiernos del Oriente Medio, el Cáucaso y Turquía para implementar medidas administrativas apropiadas y eficaces para prevenir la violencia contra las mujeres.